



9月 園だより

平成30年9月1日
沼間愛児園



ほんとうに、ほんとうに、暑い暑い夏でした。暑さのためプールも断念するなんて初めてのことだと思います。残暑もありますが、これから運動会に向けての活動や、お散歩が楽しみです。

9月の予定

- 3日(月) 防災の日・地震訓練
- 8日(土) 父母の会
- 12日(水) 誕生会
- 14日(金) 敬老集会(幼児部)
- 20日(木) 改修工事開始
～11月2日
- 26日(水) 避難訓練・Jアラート訓練
- 5日・19日(水) 体操教室



お知らせ

- ☆実習生が3名、保育に入ります。
- ☆改修工事が始まります。すでにお知らせしましたように、1週間ごとの登園確認票の提出、急な欠席の連絡は8:20までなど、ご協力いただかなくてはならない事があります。子どもたちが、スムーズにお弁当を楽しめるように、よろしくお願いします。



9月1日は防災の日ですね。台風、高潮、津波、地震などの災害についての認識を深め、これに対処する心構えを準備する日として、制定されました。保育園では、毎月避難訓練を行っていますが、3日の防災訓練では、大きな地震を想定した訓練を実施し、職員は消火訓練や炊き出し訓練をしておやつに活かす予定です。



Jアラート訓練

9月26日(水)
サイレン音が
流れたら屋外には
避難せず、窓から
離れて地面に
伏せ、頭部を守る
行動をします。



*最近の災害でよく耳にするのは、突発的で局地的な集中豪雨(ゲリラ豪雨)の発生です。大雨特別警報が発表されたら、直ちに命を守る行動に移れるよう、あらかじめ取るべき行動を考えておくといいようです。避難勧告や情報依存による指示待ちでは、逃げ遅れる危険性もあります。大雨注意報の段階で意識をして下さい。愛児園は坂の上で、河川の増水による影響は少ないと思いますが、保護者の方の職場の立地をそれぞれ考えていただき、少しでも安全な段階で動き出していただくようお願いします。

